

やっぱり今年も

# Super

# 3

令和5年6月19日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## なんだか静かな月曜日です

なんだか、今日は静かな月曜日です。今週は土曜日まで授業があるので、パワーをセーブしているのかもしれませんが。



全校朝会では6年生から、6月も半ば、梅雨の真っ最中です。雨の日の過ごし方を考えましよう、話がありました。

外で遊べない日もまだまだあるでしょうから、廊下を走ったり、暴れたりしないで、静かに工夫した過ごし方をしてほしいものです。



八ヶ岳での生活が楽か、それとも教室で算数の授業の方が楽なのか、悩ましい問題です。

月曜日の朝から算数だなんて、しっかりと頭の働きも、意欲もグンと回転数を上げていかないとはいけません。



全学年が外遊びの中休みです。衝突事故は発生していません。



校長室前では、6年生が歴史の学習です。これまでの地球の歴史を50mとおくと、人類が誕生したのは、何mのところからなのでしょう。



地球の歴史を24時間に置き換えて、人類が登場したのは何時何分からか、といった授業をした記憶があります。人類の歩みなんて、24時間でも50mでも、切り取ってもだれも気が付かないくらいのもので。しかも私たちの人生なんてもっともっと些細なものです。でも、私たちにとっては、とても濃い時間を過ごしています。



今日の6校時はクラブ活動です。